



ふじっかのかぜ



令和4年12月14日 No. 8

コロナ禍の中、2学期も残すところあと10日余りとなりました。一昨年、昨年と、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため行えなかった様々な行事を、今年度は少しずつ復活させることができました。子どもたちは、日々の学校生活を通し着実に成長しております。また、本校が目指す”自己有用感の育成”についても学校行事等の様々な場面で成果が見られます。

ご家庭におかれてもお子様の2学期の頑張りや成長を認めて、褒めてください。

校内音楽会 3年ぶりの開催



11月19日（土）、「ひびかせよう 平和を願う 歌声を」をテーマに、3年ぶりの校内音楽会を開催しました。

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、ブロック別実施となりましたが、どの学年も心を一つにして頑張ってきました。保護者の皆様にはYouTubeライブ配信という初めての取り組みで、子どもたちの発表の様子を見ていただくことができました。

ご協力をいただき、ありがとうございました。

遠足や宿泊学習も実施

2学期は遠足や宿泊学習も例年通り実施できました。子どもたちには素晴らしい思い出になりました。



エキスポセンター(1年生)



ミュージアムパーク(2年生)



笠間焼き体験(4年生)



アクアワールド大洗(3年生)



宿泊学習(6年生)



宿泊学習(5年生)

全国大会金賞！

11月13日（日）、本校の合唱団は、茨城県代表として、大阪市堺市の「フェニーチェ堺」で行われた「全日本合唱コンクール」に参加しました。全国各都府県代表39団体が出場した大会でしたが、演奏順、最後に素晴らしい演奏をし、見事に「金賞」に輝きました。これは、初めての快挙です。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、その他、関係者の方々には心よりお礼申し上げます。



初めての全国金賞の盾とメダルです

心に響く太鼓の音

11月25日（金）、芸術鑑賞会を実施しました。和太鼓・津軽三味線の演奏を鑑賞しました。迫力ある力強い演奏に見入る子どもたちの姿が印象的でした。



太鼓演奏の体験の様子

